
経営会議の内容 

件 名 大和市安全安心ステーション事業の廃止について 

所 管 部 市民経済部 

日時・場所 平成２７年１１月２０日（金） ９：００ ～ ９：２０  政策会議室 

出 席 者 

市長、副市長、教育長、病院長、市長室長、政策部長、総務部長、市民経済部長、

環境農政部長、健康福祉部長、こども部長、文化スポーツ部長、街づくり計画部長、

都市施設部長、病院事務局長、消防長、教育部長、議会事務局長、生活あんしん課

長 

提 出 理 由 
高座渋谷駅東口駅前への福田交番移転に伴い、安全安心ステーション高座渋谷

を廃止することについて、了承を得るため 

会議経過 

【主な意見等】 

・安全安心ステーション（以下、「えきばん」という）は地元自治会や学校ＰＴＡか

らの要望により設置した経緯があるが、廃止については何か意見等はきているか。

もしくは高座渋谷駅東側交番が出来た際に地元から何か聞いているか。 

 （所管部）地元への説明は今後行うため、廃止についての意見は聴取していない。 

平成 24年 12月に福田交番管轄内の全 25自治会と地元商工会議所支部を

対象に福田交番の移転について説明会を実施したが、えきばん及び交番

について特段要望はなかった。 

・設置の際に地元からの要望を受けた経緯があるため、混乱のないよう丁寧に説明

を行うようにしてほしい。 

・今までの防犯としての機能から市民の居場所としての「ぷらっと」に代わるため、

えきばんと同様のものを期待されると対応が難しい面がある。よく調整していく

必要がある。 

・現在のえきばんは立ち寄り等での利用が多いとのことだが、ＩＫＯＺＡの高座渋 

谷学習センターの中に市民相談窓口がある。今後「ぷらっと」で住民の方から相 

談があった際に市民相談窓口と連携していくことは可能か。 

（所管部）今後、高座渋谷学習センターと相談し、検討していく。 

・中央林間に現在ある「ぷらっと」の機能は、相談所でなく居場所としての機能と

なっているが、市民相談窓口を案内することは可能と考える。 

・中央林間の「ぷらっと」の場合、近くに市民相談窓口はないので難しいかと思う

が、高座渋谷の「ぷらっと」は市民相談窓口が近くにあるので、連携していけれ

ばと思う。 

・大和警察署からえきばん廃止について何か意見はあるのか。 

 （所管部）大和警察署には今後正式に説明を行うが、担当者レベルで聞いた話で 

は、特段意見等はなかった。 

・日本土地建物（株）との契約について、えきばんを廃止し新たに「ぷらっと」の

機能を設けることに関して課題はないのか。 

 （所管部）確認したところ、問題はなかった。 

会議結果 案のとおり、進めていく。 

 


